

BERITA TERBARU

Kelas Kreatif DPP KNPI : Event Futsal Pelajar Championship Bogor Bisa Lahirkan Calon Atlet Tingkat Nasional

Suferi - BERITATERBARU.CO.ID

May 15, 2024 - 22:12



BOGOR- Turnamen futsal antar pelajar tingkat Sekolah Menengah Pertama dan Menengah Atas/Kejuruan di Kabupaten Bogor di dukung organisasi kepemudaan tingkat nasional.

Futsal Pelajar Championship yang digelar di Gelanggang Olah Raga (GOR)

Megamendung Puncak Bogor ini, sebagai bentuk ajang mencari atlet dalam bidang olahraga futsal khususnya di wilayah Kabupaten Bogor.

Meskipun Futsal Pelajar Championship ini diselenggarakan secara mandiri, namun banyak dukungan dari organisasi tingkat nasional, Forum Wartawan hingga PSSI.

" Event futsal pelajar Championship ajang pencari bakat dari tingkat pelajar yang ada di wilayah Kabupaten Bogor", Kata Rahmat, selaku Ketua penyelenggara, (14/05/24).

Dirinya juga mengatakan rasa terimakasih kepada para pimpinan organisasi tingkat nasional yang telah mendukung kegiatan tersebut.

" Kami panitia mengucapkan terimakasih kepada Ketua - Ketua Organisasi yang telah memberikan atas terselenggara futsal Pelajar Championship", ungkapanya.

Sementara itu, Ketua Forum Alumni Badan Eksekutif mahasiswa (FABEM), Zainuddin Arsyad mengapresiasi penyelenggaraan event futsal berjalan baik dan Kondusif di wilayah Kabupaten Bogor.

Menurutnya, turnamen futsal merupakan Kegaitan positif, baik dalam meningkatkan kesehatan, kecerdasan, kekompakan dan menjalin kesatuan.

" Saya mengapresiasi karena itu positif. Olahraga sangat baik untuk meningkatkan kecerdasan, meningkatkan kerja sama, dan silaturahmi", katanya.

Zainuddin yang merupakan Presiden Asean Muslim Students Association (AMSA) 2016 itu, menegaskan, event olahraga jika di dukung penuh oleh pemerintah dapat mencegah kenakalan remaja.

"Jika kegiatan positif seperti ini di dukung pemerintah maka akan lebih baik lagi dalam mendorong program pemerintah untuk mencegah kenakalan pelajar, seperti mencegah tawuran antar pelajar, narkoba, pergaulan bebas", bebernya.

Ditempat yang berbeda, Ketua Inisiator Kelas Kreatif Dewan Pimpinan Pusat Komite Nasional Pemuda Indonesia (DPP KNPI), Nasgian Junaedi, memberikan harapan agar event tersebut bisa menghadirkan atlet-atlet sepak bola futsal dari Jawa Barat menuju nasional.

" Semoga Indonesia mendapat atlet yang berprestasi kedepannya lewat Jawa Barat yang punya potensi atlet terutama cabang olahraga sepak bola futsal yang bisa mendunia. Dan Kelas kreatif DPP KNPI mendukung upaya tersebut", imbuhnya.

Berikut tingkat sekolah yang menjuarai Futsal Pelajar Championship 2024 ini.

Tingkat SMA.

Juara 1 SMAN 1 Megamendung.

Juara 2 SMK Pembangunan Bogor.

Juara 3 bersama SMAs Cisarua dan SMAN 1 Cijeruk.

Sementara Tingkat SMP.

Juara 1 SMPN 1 Megamendung.

Juara 2 SMPN 1 Cisarua.

Juara 3 bersama SMP YPC Cisarua dan SMPN 2 Megamendung.

Dalam kategori pemain terbaik tingkat SMP dijuari oleh Farhan dari SMPN 1 Megamendung.

Sementara itu pemain terbaik kategori tingkat SMA direbut oleh Iqbal dari SMAN 1 Megamendung.

Event Futsal Pelajar Championship juga didukung oleh, Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI), Kelas Kreatif DPP KNPI, DPP Forum Alumni Badan Eksekutif Mahasiswa (FABEM), Cendikia Muda Muslim Indonesia (CMMI) Bogor Raya, Forum Wartawan Bogor Selatan (FWBS), Bogor Futsal Media, IR APPAREL dan Bajigur Langganan. ***(red)